
Auf die Frage des Stv. Dr. Stenschke, ob es Interessenten für das Gewerbegebiet Lingesten gäbe, 
teilt Bürgermeister Halbe mit, dass ein gewisses Interesse vorhanden sei. 


